



La Junta oferta becas de postgrado a 16 descendientes de emigrantes

Cada una de las ayudas, que se prolongan un máximo de diez meses, está dotada con hasta 10.000 euros para cubrir gastos de desplazamiento, matrícula, alojamiento y manutención

• Nueve de estos jóvenes de América Latina están matriculados en la Universidad de Valladolid, cinco en la Universidad de Salamanca y dos en la Universidad de León.

SPC / VALLADOLID

La Junta seguirá ofreciendo el próximo curso académico, 2011-2012, becas de postgrado para que jóvenes descendientes de emigrantes castellanos y leoneses residentes en Iberoamérica puedan continuar su formación, mediante másteres oficiales adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), en las universidades públicas de la Comunidad. Los 16 universitarios, con antecedentes familiares en Castilla y León, proceden de Argentina (nueve de los jóvenes), Cuba (dos), México (dos), Chile, Venezuela y Guatemala, con un representante cada uno de estos tres últimos países.

Nueve de estos jóvenes están matriculados en la Universidad de Valladolid, aunque dos de ellos cursan sus estudios en el campus de Segovia y otros dos en el interuniversitario con la Universidad de León, cinco en la de Salamanca y dos en la de León. En los cursos seleccionados se registra un claro predominio de las humanidades, como psicología y educación, comunicación con fines sociales o seguridad, estudios de género, música hispana y servicios públicos y políticas sociales, frente a los estudios de carácter técnico como biotecnología alimentaria, acústica y vibraciones.

COFINANCIACIÓN. Cada una de las becas, que se conceden por un plazo máximo de diez meses, está dotada hasta con 10.000 euros para cubrir los gastos de desplazamiento, matrícula, alojamiento y manutención. La Fundación Cooperación y Ciudadanía cofinancia, junto a la Fundación Universidades de Castilla y León este progra-



Los consejeros de Educación y de Interior y Justicia posan con los jóvenes descendientes de castellanos y leoneses. / ICAL

ma de becas, dando cumplimiento a las medidas establecidas en el Plan Integral de apoyo a la Ciudadanía Castellana y Leonesa en el exterior y a la Emigración de Retorno 2009-2012. Además, se refuerza el sentimiento de identidad y pertenencia a Castilla y León de los descendientes de esta Comunidad, el conocimiento de

la cultura y la realidad actual de la Comunidad autónoma, facilita el contacto de la ciudadanía castellana y leonesa residente en el exterior con esta Comunidad, así como el intercambio y su participación en todos los ámbitos de la vida social y cultural de Castilla y León.

La Fundación Universidades

de Castilla y León, que participa de esos mismos objetivos, además persigue el fomento y difusión de la ciencia, la investigación y la innovación así como el impulso de medidas que contribuyan a la internacionalización del sistema universitario de Castilla y León. De esta forma se abren espacios de interacción, difusión y transferencia del conocimiento para las universidades de Castilla y León y, por otro lado, las Universidades de Iberoamérica conocen y aplican las enseñanzas superiores, ajustados al Plan de Bolonia, a través de sus estudiantes.

Banco Santander apoya estas becas a través de su División Global Santander Universidades, cuyas actividades vertebran la acción social de la entidad bancaria y le permiten mantener una alianza estable con más de 900 instituciones académicas en América, China, España, Portugal, Reino Unido, Rusia y Singapur.

Recibimiento

Los consejeros de Educación, Juan José Mateos, y de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco, acompañados por los directores de la Fundación Cooperación y Ciudadanía y la Fundación Universidades de Castilla y León, los responsables de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado, vicerrectores de la Universidades públicas de la Comunidad y representantes de Banco Santander, recibieron el pasado 26 de enero en el Monasterio del Prado (Valladolid) a los 16 jóvenes que participan en la segunda edición de este proyecto, que se inició en el curso 2009-2010 gracias a las becas otorgadas por el Gobierno regional, a través de la financiación aportada por las fundaciones Cooperación y Ciudadanía y de Universidades y la colaboración de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), contando con la participación de Banco Santander (División Global Santander Universidades).

AL DETALLE

• **Raíces.** Este tipo de programas de becas se enmarca en el Plan Integral de Emigración que también trabaja con colectivos de mayores, en el marco de la operación 'Añoranza' a través del cual emigrantes de Castilla y León han podido regresar a su tierra o con 'Raíces' con el mismo objetivo pero para sus descendientes.

• **Objetivo.** Se trata de la segunda edición de este programa que permite que los estudiantes iberoamericanos puedan realizar cursos de postgrado en las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, distribuidos de manera equilibrada para quien dar formación a estos estudiantes es una buena fórmula para mejorar la situación social y económica de sus países.

• **II edición.** Estas becas de postgrado a descendientes de emigrantes castellanos y leoneses en Iberoamérica comenzaron en el curso 2009-2010 a través de la Fundación Cooperación y Ciudadanía y la Fundación Universidades de Castilla y León con la colaboración de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado y el Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades.

• **Procedencia.** Los 16 universitarios, con antecedentes familiares en Castilla y León, proceden de Argentina (nueve de ellos), Cuba (dos), México (dos), Chile, Venezuela y Guatemala, con un representante cada uno de estos tres últimos países. Nueve de estos estudiantes están matriculados en la Universidad de Valladolid, aunque dos de ellos cursan sus estudios en el campus de Segovia y otros dos en el interuniversitario con la Universidad de León, cinco en la de Salamanca y dos en la de León. En los cursos seleccionados se registra un claro predominio de las humanidades.